

ACLARACION

En el último boletín, de dudoso origen, distribuido con pie de firma del Frente Patriótico Manuel Rodríguez, se nos alude como convocantes a una movilización de Mujeres realizada el pasado 30 de septiembre, además de intentar hacernos aparecer - ambigua<sup>mente</sup> - como parte del mencionado Frente.

Queremos dejar claro ante la opinión pública que:

- 1º No hemos convocado a la mencionada movilización;
- 2º No tenemos ninguna vinculación con el Frente Patriótico Manuel Rodríguez;
- 3º Dicha información nos parece tendenciosa y mal intencionada.

MUJERES POR LA VIDA

Santiago, 10 de Octubre de 1986

F00000 600000 28100000